

Addendum Addenda

No./No 6

Project Description / Description de projet M09 09AHU03 Retrofit		
Project No./No de projet 6275	Departmental Representative / représentant ministériel Nick Becker	Date 6-Feb-2024
Solicitation No./N° de sollicitation 23-58178		
Notice: This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the original plans and specifications.		
Nota: Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux.		

Item No	Description
1	We are extending the closing date for tenders: New closing date: February 14 at 2 p.m.
1F	Nous prolongeons la date de clôture des appels d'offres : Nouvelle date de clôture le 14 Février à 14 heures.

Questions & Answers (Q/A) / Questions et Réponses (Q/R)

Q1	Can you confirm that the coil still needs a CRN? And are the Armstrong coil and Aerofin coils I sent in approved as equals? Addenda 5 states look at M01 for coil info, but it hasn't been updated so a CRN is still required at this point and the specified coil cannot be provided with a CRN
A1	With the added PRV station, the CRN# is no longer required for the coil, as per addenda #5, refer to M01 for coil specification. (Note: that the alternate Armstrong and Aerofin coil as proposed is not acceptable)
Q1-F	Pouvez-vous confirmer que le serpentin a toujours besoin d'un CRN ? Les serpentins Armstrong et Aerofin que j'ai envoyées sont-elles approuvées en tant qu'équivalents ? L'addenda 5 indique qu'il faut consulter le document M01 pour obtenir des informations sur le serpentin, mais il n'a pas été mis à jour, de sorte qu'un CRN est toujours nécessaire à ce stade et que le serpentin spécifié ne peut pas être fournie avec un CRN.
R1-F	Avec l'ajout de la station PRV, le numéro CRN n'est plus nécessaire pour le serpentin, conformément à l'addenda n° 5, voir M01 pour les spécifications du serpentin. (Remarque : le serpentin Armstrong et Aerofin tel que proposé n'est pas acceptable).

End/Fin

